



3学期 スタート!

学習・生活のまとめで 新年度の準備を

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

17日間の冬休みが大きな事故なく終了し、本日3学期を迎えました。子どもたちはクリスマスやお正月の年末年始ならではの行事等を御家族と共有し、楽しい冬休みを過ごせたのではないかと思います。長期休業中の健康管理や安全管理等、保護者の皆様の心配りに感謝いたします。

本日から3学期がスタートします。52日間の最も短い学期ですが、30年度のまとめと次年度の準備をする重要な学期です。本日の始業式では、年間を通して話してきた3つの目指す姿を生活面で確実に身に付けるとともに、特に、学習内容の確実な定着を図るため、毎時間の授業において先生や友達の話をよく聴き、学力の向上に努めるよう話をしました。

また、「1年の計は元旦にあり」の言葉どおり、目標を明確に持ち1年間努力を続けることが次の学年への飛躍につながることを伝えました。新年の希望あふれる気持ちを大切に3学期の教育活動を進めてまいります。御家庭でも今年目標を話し合い、成長の年となるよう御支援をよろしくお願いいたします。

2
学
期

- 1: 元気な挨拶や返事をしよう
顔見て挨拶 目を見て会釈「こんにちは」
- 2: 相手の話をよく聴こう
- 3: 進んで運動や仕事をしよう

+ 1

プラス ワン

○授業に集中
学習のまとめ
(学習内容の
確実な習得)

3
学
期

3学期の抱負 始業式 児童発表

3学期始業式の児童意見発表は、6年生を代表して佐藤緋色さんが発表しました。6年間のまとめをしっかりと行い、小学校での思い出を作りたいという決意を感じました。



三学期のめあて

六年 佐藤 緋色

小学校最後の冬休みがあっという間に終わってしまいました。ぼくが第一小学校に通えるのも残り五十日くらいしかありません。三学期に入る前にいくつかの目標を立てました。

一つ目は、学習についてです。ぼくは、勉強が苦手なので、自主学習をさぼってしまいます。だから、三学期で直したいと思います。

二つ目は、生活や運動についての目標です。ぼくは朝早く起きるのが苦手です。そのため、自分で起きられるように規則正しい生活リズムに直したいです。また、生活リズムのためには、よく運動することも大切だと思うので、ゲームをする時間を減らして、なわとびやマラソンなどもしていきたいと思います。

最後に、六年生としての目標です。第一小学校での思い出は自分の思い出になるので、残りの期間は楽しい思い出を作りたいです。また、最高学年として手本になれるようにしたいです。